

Thomas Michaelis

6. Oktober 2014

Herrn Vorsitzenden des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses der Stadt Neumünster
Axel Westphal

Stadt Neumünster

Antrag für die Ratsversammlung und für den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss der Stadt Neumünster zu einem Innenstadt-Konzept unter besonderer Berücksichtigung des Großfleckens

Sehr geehrter Herr Westphal,

als Anlage übersende ich Ihnen einen „Antrag für die Ratsversammlung und für den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss der Stadt Neumünster zu einem Innenstadt-Konzept unter besonderer Berücksichtigung des Großfleckens“ in der Fassung vom 6. Oktober 2014. Den Antrag stelle ich für die kommende Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses gemeinsam mit Ratsfrau Helga Bühse.

Der Antrag soll ebenfalls von Ratsfrau Helga Bühse und der CDU-Ratsfraktion der Ratsversammlung als „endgültige entscheidende Stelle“ zugeleitet werden. Die Antragstellung für den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss soll der Vorberatung, Vorbereitung und Vorentscheidung gelten.

Mit freundlichem Gruß



Anlage